

*Le Venezuela et la Chine révisent
leurs alliances en matière
d'énergie et d'investissement*



La Havane, 26 avril, (RHC)- La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodriguez et le PDG de la National Petroleum Corporation de la Chine, Dai Houliang, ont passé en revue ce vendredi leur alliance stratégique dans le domaine de l'énergie et des projets d'investissement.

Les deux parties ont discuté des consensus envisagés dans le cadre du Partenariat stratégique signé en 2023 par les présidents du Venezuela et de la Chine, Nicolas Maduro et Xi Jinping.

Elles ont également célébré le fait que, « malgré le blocus criminel imposé au Venezuela, le volume des échanges commerciaux a enregistré des augmentations significatives, en particulier dans le secteur de

l'énergie ».

À cet égard, Delcy Rodriguez et les autorités chinoises ont condamné la guerre tarifaire déclenchée par l'administration Trump, qui affecte le commerce mondial.

« Il y a des nouvelles impressionnantes sur les résultats que cette visite obtient déjà au niveau de la coopération et des accords commerciaux », a déclaré le président vénézuélien au cours de son émission Maduro live de repente.

Nicolas Maduro a fait l'éloge des résultats de la visite en Chine de la vice-présidente dans des domaines tels que l'économie, le commerce, le tourisme, la santé, l'intelligence artificielle et la coopération énergétique.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/381629-le-venezuela-et-la-chine-revisent-leurs-alliances-en-matiere-denergie-et-dinvestissement>



Radio Habana Cuba